子育て支援センターだより

子育て支援センター 252 2315

楽しいこと続きで、ついつい生活リズムが崩れてしまう年末年始、体が疲れると、風邪をひきやすく なります。是非、早寝早起きの習慣を!そして、今年も元気に過ごしましょう。

にこにこ学級~新聞プールを楽しみました!

11月24日(火)新聞プール遊びを行いました。

まず、新聞紙を丸めて投げて遊んだり、新聞紙で棒を作って新 聞ボールを打って遊んだ後、いよいよ、新聞プール遊びの始まり です。ちぎった沢山の新聞を段ボールで作ったプール内に入れて、 潜ったり、新聞を掛け合って大はしゃぎで遊びました。プールの 周りに散らばった新聞を段ボールで作ったブルドーザーで集めて 遊ぶ子もいました。

遊んだ後は、みんなでお片づけ!沢山の新聞紙を、一生懸命ゴ ミ袋に詰めてくれました。お片づけも上手なお友達でした。



親子遊びの広場~ルールのある遊びを行いました

12月2日(水),9組の親子の皆さんと、ルールのある遊びを楽しみました。準備体操を行ってから「爆弾 ボール(転がしドッチボール)」を、行いました。上手にボールを転がしてみたり、素早くボールから逃げた りと、親子で元気に動き回っていました。その後、「おおかみさん」今何時?」という問いかけに、おおかみ 役の親子が、いつ、「夜中の12時!」と答えて、追いかけてくるかという、ドキドキ感が楽しい鬼ごっこを しました。最後に「いすとりゲーム」を行いました。「いすとりゲーム」は今年度に入り2回目ということも あり、戸惑うことなくスムーズに行動することが出来ていました。最後に頑張ったお友達、みんなにメダ ルがプレゼントされました。

お知らせ! 0・1歳児 親子遊びの広場

0歳から1歳児までのお子さんを持つお母さんや、これからお母さんになる妊婦さんの参加をお待ちし ております。お気軽に遊びに来てください。

- ・日時 1月27日(水) 10時から11時30分
- ・内容 赤ちゃんとふれ合いなど
- ・場所 地域子育て支援センター(幾寅保育所内)

保育所の元気な子どもたち

幾寅保育所では、12月10日、ひまわり組の園児と 父母が寿倶楽部のおじいちゃんおばあちゃんと交流 会を行いました。サンタクロースのおじいさんと一 緒に大きな杵を持って餅つきをしたり、ゲームをし て楽しく交流しました。つきたてのお餅はきな粉餅 やごま餅にしておいしくいただき、おみやげにあん こ餅をもらって喜んでいました。



金山保育所では、12月12日、父母の会主催のお餅 つき会を行いました。お父さんと一緒に餅つきをし たり、ついたお餅はお母さん達が丸めて納豆餅、き な粉餅、ごま餅、あんこ餅、お雑煮にして食べまし た。この日は日頃お世話になっている地域の皆さん を招待して一緒に食べて交流し、楽しい1日を過ご しました。

